

GRIT ~やり抜く力~

東和中学校1年生 No.9
令和3年10月19日

10月も後半に差し掛かり、肌寒くなってきました。9月25日・26日に行われた加賀市秋季新人大会はどうでしたか？1・2年生だけでの初めての大会でしたが、練習の成果を発揮できたでしょうか。今回の経験を春の大会で活かしてください。22日（金）には、2学期中間テストがあります。テストでも、日頃の勉強の成果を発揮できるように頑張ってください。11月2日（火）には、文化祭があります。文化祭では、合唱コンクールや展示、各委員会のコーナーがあります。楽しみましょう。

バス遠足 10/7(木) 小松末広体育館

サイエンスヒルズこまつ



出発の様子



ボッチャやドッチビー等のスポーツを楽しみました！



3D体験や単極モーターづくりをしました！

1組 女子 〈中学校初めての遠足〉

中学校初めての遠足で、楽しかったことがたくさんあります。1つ目はバスの中で、みんなでクイズをしたことが楽しかったです。サイエンスヒルズでは、3Dのものを見たときに自分で体験しているような感じがして楽しかったです。もう1度サイエンスヒルズに行ってみたいなと思いました。また、ボッチャではクラス1位になれたことがとってもうれしかったです。

2組 女子 〈中学初めての遠足〉

末広体育館では、ボッチャをしました。初めての体験でした。白いボールの近くにボールを投げれてよかったです。1回目は負けて、2回目は勝ってうれしかったです。きょうな体験ができました。お弁当では、ふだん食べれない友達とお弁当、おかしなどを食べて楽しかったです。サイエンスヒルズでは、プラネタリウムみたいなのを見て、まるなのでとても見やすかったです。遊ぶところで、一番たのしかったのは、三角形みたいなやつでつかむやつです。90°までいけました。一年生全員と行けてよかったです。

3組 男子 〈遠足の感想〉

今回の遠足で思ったことは、三つあります。一つ目は、バス移動で、みんなとしゃべったりして楽しかったことです。二つ目は、ボッチャなどが意外に難しかったことです。うまくいっている人はすごいなと思いました。三つ目は、昼ごはんです。他のクラスの人とお弁当をたべたりして、楽しかったです。最後は、サイエンスヒルズでのことです。プラネタリウムは楽しかったし、特に単極モーターで、銅線が回るのが、家族にみせて、すごいと言われ、なんかうれしかったです。次も楽しみです。

4組 男子 〈仲が深まった遠足〉

遠足に行って、1年生の仲がさらに良くなったと思います。バスの中のクイズやボッチャやドッチビーでは、リーダー会が中心になって動いてくれたし、サイエンスヒルズでも今までにない体験ができました。違うクラスの人ともたくさん話せたし、楽しかったです。ボッチャは初めてだったけど、ルールも簡単で思ったよりうまく投げることができてうれしかったです。文化祭に向けて、更に団結したいです。



合唱コンクール 学年合唱「朝の風に」

	1組	2組	3組	4組
クラス合唱曲	Believe	夏の日の贈り物	星座	Song is my soul

≪11月の予定≫

2日（火）文化祭	11日（木）思春期健康講座
15日（月）プログラミング教育（～16日）	19日（金）テスト前部活動停止（～26日）
25日（木）人権講演会	26日（金）期末テスト、避難訓練